

EL SIGLO

DE DURANGO.COM.MX

Buscará Municipio de Gómez P. integrar un fondo de pensiones

POR: MA. DE JESÚS VÁZQUEZ / EL SIGLO DE DURANGO / GÓMEZ PALACIO, DGO.

En un mediano plazo, el Municipio de Gómez Palacio está buscando la formación de un fondo de pensiones, o bien, generar las condiciones para que el ISSSTE o incluso el Seguro Social puedan hacerse cargo de las prestaciones de los empleados que a futuro se lleguen a pensionar, ya que es un pasivo laboral con el que se está cargando, señaló el presidente municipal, José Miguel Campillo Carrete.

El Alcalde gomezpalatino señaló que el Municipio ha cubierto históricamente las pensiones de los trabajadores que han concluido su ciclo laboral y se les sigue pagando su retiro.

Sin embargo, esto ha impactado directamente en las finanzas municipales e incluso en las consideraciones que toman en cuenta las calificadoras para otorgar una nota financiera en las condiciones económicas del Municipio.

"Las calificadoras nos han marcado esta parte, es un pasivo con el que estamos cargando y en un futuro la Presidencia no deberá utilizar los recursos del erario de Gómez Palacio para pagar esas pensiones, porque actualmente es pagar una parte más de la nómina", dijo el Presidente Municipal.

Por ello es que en su visión está crear las condiciones aptas para que el Municipio cuente con su propio fondo de pensiones, que le permita tener un poco más de libertad financiera, pero además que le brinde mejores condiciones a los trabajadores que en el futuro se vayan a retirar, siempre y cuando cumplan con las reglas de la nueva Ley Federal del Trabajo, amparada en la reforma laboral.

Hasta el momento, Gómez Palacio cuenta con cerca de 350 empleados pensionados, a quienes se les paga su prestación puntualmente y es una de las recomendaciones que las empresas analistas como Fitch Ratings y Standard and Poors están haciendo al Municipio para mejorar su calificación crediticia y financiera.